

Un marché de Noël et du gospel

Le Républicain Lorrain – 11 déc. 2023 à 18:47 – Temps de lecture : 1 min



Chacun a pu découvrir le cadeau original ou le décor de table exceptionnel

Il y avait foule dimanche au marché de Noël artisanal organisé par le comité des fêtes salle Pablo-Neruda. Du côté des artisans, les réalisations originales proposaient des idées cadeaux exceptionnelles pour des prix raisonnables. Plusieurs apiculteurs locaux proposaient également de découvrir un miel véritable. L'après-midi, la chorale Gospel Rayons de Joies a fait résonner les chants de Noël traditionnels.